

1) L'apparition de l'écriture :

La fin de la Préhistoire est marquée par l'apparition de l'écriture environ 3 300 ans avant Jésus Christ.

L'écriture a commencé par des dessins sur des tablettes d'argile fraîche. Elle représentait des objets gravés à l'aide d'une tige de roseau. Ces signes étaient appelés des pictogrammes.

Les premiers signes d'écriture en Egypte sont apparus pour garder une trace des biens que possédaient et échangeaient les habitants.

Il s'agissait d'abord de simples dessins, puis de signes qui représentaient une chose ou une idée, un son. A l'époque des pharaons, on appelle cette écriture les hiéroglyphes.

L'écriture alphabétique apparaît avec les Romains (au IVème siècle avant Jésus Christ).

2) Le peuple gaulois, un peuple guerrier :

Durant l'Antiquité, on parle beaucoup des gaulois et des romains. Les gaulois étaient composés de différentes tribus qui habitaient la Gaule (aujourd'hui, c'est la France, la Belgique, une partie des Pays-Bas et de la Suisse)

Les gaulois parlent le Celtes et occupent un territoire composé de fermes et d'oppidum (ville ou village fortifié situé en haut d'une colline).

Chaque tribu est composée : d'un chef, de chevaliers et de druides (prêtres). Les autres Gaulois sont des agriculteurs et des artisans.

Le peuple gaulois est guerrier, il fait souvent la guerre pour gagner des territoires.